

Quand les élèves de MAT FRA et de P1 FRB sont invités à visiter le Parlement Européen.



Dans le cadre du **projet pédagogique « citoyens européens »** mis en œuvre en maternelle FRA par Mathieu Girot, les élèves ont compris que **la paix au sein de l'Union Européenne est le résultat de valeurs, de symboles et d'accords partagés entre les pays européens : une devise identique pour les 27 pays –« Unis dans la diversité », un même hymne, une monnaie unique, un fonctionnement démocratique partagé, la liberté, un drapeau commun, ...**



Les élèves ont ainsi pu découvrir et mémoriser ces connaissances dans le livre illustré par leurs pairs, anciennement scolarisés en Mat FRE et désormais élèves en P1 et P2.

Les élèves de la classe de P1 FRB de Sandrine Rosa ont ainsi partagé leurs connaissances avec leurs camarades de Mat FRA.

Et, ce jeudi 12 mai 2022, **ils furent invités par Monsieur le Député Européen allemand -Jan-Christoph Oetjen- à le rencontrer au Parlement Européen.**

Une journée chargée en rencontres inoubliables, dans un lieu impressionnant !

Accueillis dans une salle de réunion du Parlement Européen, les élèves des deux classes ont ainsi pu **interviewer Jan-Christoph pour comprendre sa fonction de député européen : Qu'est-ce qu'un député européen ? C'est un travail ou une mission ? De quel pays vient Jan-Christoph ? Quelles langues parle-t-il pour travailler ? Qui sont ses collègues ? Aide-t-il les Ukrainiens ? A-t-il déjà rencontré des président(e)s ? ...**



Pour connaître les réponses à toutes ces questions, retrouvez l'article que les élèves vont rédiger pour le prochain Berken'Mag 😊

Les élèves -studieux- avaient préparé leurs questions en classe. Ils ont écrit (ou dessiné en maternelle) les réponses de Monsieur le Député pendant l'interview.



A la suite de cette rencontre, les élèves ont pu **visiter le Parlement avec un guide** jusqu'à entrer dans les gradins de l'hémicycle. La salle est immense à échelle d'enfant !



Monsieur Oetjen a expliqué aux élèves où il siège, comment il vote...

Les élèves eurent la **visite surprise de Madame Marie-Pierre Vedrenne - Député Européenne française-** qui était venue rencontrer les élèves de Mat FRE à l'hiver 2020.



Avant de quitter le Parlement Européen, la tête plein d'étoiles... une rencontre inoubliable attendait les



élèves !

Madame la Présidente du Parlement Européen –Roberta Metsola- est venue à leur rencontre pour les saluer !





Henri, Gabrielle, Alix, Calixte, Marin et Antoine ont ainsi représenté leurs anciens camarades de Mat FRE (années scolaires 2019-2020 et 2020-2021) pour remettre à Madame la Présidente du Parlement Européen leur livre sur l'histoire de l'Union Européenne.



Un grand moment de fierté pour les élèves !



Sandrine et Mathieu remercient Madame la Présidente du Parlement Européen pour le temps consacré à nos élèves. « Grazzi ħafna » en maltais 🙏

Un grand merci à Monsieur Oetjen et son équipe -Marie tout particulièrement- qui ont rendu possible cette visite, si bien organisée et adaptée à nos jeunes élèves. « Vielen Dank » en allemand 🙏
Nos remerciement également aux nombreuses personnes du Parlement (à la sécurité, à l'accueil, notre guide, ...) qui ont facilité notre arrivée, ont offert des drapeaux européens à tous les élèves, nous ont renseigné...



Rien de telle qu'une photo pour se souvenir de cette belle rencontre ! Cheese !

Après tant d'émotions et de concentration, le pique-nique et l'aire de jeux dans le Parc Léopold étaient attendus.



Enfin, avant de rentrer à l'école, les élèves ont réalisé une flashmob devant le Parlement Européen en interprétant la chorégraphie « [Danse l'Europe !](#) »

**DANSE
L'EUROPE !**

PROJET PARTICIPATIF
DES CORPS DANS LA MÊME VIBRATION PARTOUT EN
EUROPE



Une expérience unique : danser en groupe, devant le Parlement Européen, et offrir un spectacle « gratuit » aux passants durant 9 minutes !

Bravo les danseurs 🙏



[Retrouvez leur flashmob en cliquant sur le lien](#)